

Se deprecian monedas frente a la divisa estadounidense (El Reforma 30/09/08)

Se deprecian monedas frente a la divisa estadounidense (El Reforma 30/09/08) Eduardo Jardón Martes, 30 de septiembre de 2008 Sufren movimientos bruscos el petróleo, las tasas y el oro. Las principales divisas en el mundo se debilitaron frente al dólar, ante el rechazo al programa de rescate financiero en Estados Unidos y la propagación de la crisis a Europa, que propiciaron una jornada negra en los mercados accionarios. Asimismo, los precios de los Bonos del Tesoro en Estados Unidos y del oro subieron, mientras que la cotización de algunas materias primas resultó afectada ante los temores de un menor crecimiento en la economía global. En México, el precio de la divisa estadounidense se disparó 23.50 centavos, repunte no visto en más de nueve años, desde enero de 1999. Al cierre de operaciones, el billete verde en operaciones al mayoreo se colocó en 11.0350 pesos, su mayor rango en un año. Con estas cifras, en lo que va de 2008, el peso acumula una depreciación de 1.04 por ciento respecto al dólar. Por su parte, el precio del euro bajó de 1.464 a 1.435 dólares, según cifras del Banco Central Europeo. Debido a la turbulencia en los mercados, los inversionistas buscaron refugio en activos más seguros, lo que impulsó el precio de los Bonos del Tesoro en Estados Unidos y un descenso en las tasas. También la cotización del oro se benefició de la incertidumbre en los mercados financieros; el precio de la onza subió tres dólares, para ubicarse en 905 dólares. De su valor mínimo en el mes, 740.8 dólares, a la fecha, el precio del metal amarillo acumula un incremento de 164.3 dólares, un alza de 22 por ciento. Por el contrario, los precios del crudo y otras materias primas terminaron a la baja. El precio del West Texas registró un descenso de 10.52 dólares, para situarse en 96.37 dólares. 9 En el caso de la mezcla mexicana de exportación, la baja fue de ocho dólares y finalizó en 87.83 dólares el barril.